

En hommage à l'ancien maire de Corbeilles

La piscine a un nom : Georges Gardia

À Corbeilles, la piscine intercommunale des Quatre Vallées a un nom, celui de Georges Gardia. Un choix qui a fait l'unanimité, du côté des élus de Corbeilles, comme de celui de la Communauté de communes des Quatre Vallées. Tous ont voulu rendre hommage à l'ancien maire de Corbeilles (décédé le 5 octobre 2018), qui fut également président de la CC4V.

Mercredi dernier, la plaque apposée à l'entrée de la piscine a été dévoilée par Andrée Gardia, épouse de Georges Gardia, et le maire Jean-Paul Hornez, en présence du sous-préfet Paul Laville, du député Jean-Pierre Door, du sénateur Jean-Pierre Sueur, de Marc Gaudet et Frédéric Néraud et de nombreux autres élus et représentants d'associations.

Les enfants, Sophie et Jérôme, ainsi que la famille ont assisté à ce moment particulièrement émouvant.

« Nous sommes tous réunis pour nous rappeler au bon souvenir de Georges » soulignait Jean-Paul Hornez. « Sa motivation, sa détermination, sa conviction n'avaient qu'un objectif, le bien-être de ses administrés. Nous en avons l'illustration devant nous. Sous l'impulsion de



La famille autour d'Andrée Gardia, très touchée par l'hommage rendu à son mari, ancien maire de Corbeilles, Georges Gardia.

Georges Gardia, les démarches pour la construction d'une piscine ont fait leur chemin. Dès que la décision en conseil communautaire fut prise, la commune a réalisé l'acquisition d'un terrain pour le mettre à la disposition de la CC4V. »

Les travaux se sont déroulés sur un peu plus d'une année pour un coût de 2.728.143 millions d'euros. Ce montant tient compte de la déduction de la FCTVA et l'attribution de la subvention du Conseil départemental soit 660.000 €. La participation de Corbeilles est de

773.939 €.

L'inauguration du bassin s'est déroulée en juin 2016 avec une démonstration du Cercle Nautique de Corbeilles.

Aujourd'hui, Jean-Paul Hornez est satisfait du dynamisme des maîtres-nageurs, Delphine et Franck, et des résultats sportifs en UFOLEP.

Les nageurs ont décroché treize médailles aux championnats régionaux, et en nationaux onze médailles, dont six en or, une en argent et quatre de bronze.

Les écoles de douze communes, soit 43 clas-

ses, sont accueillies à Corbeilles, ainsi que les collégiens de Beaune, trois maisons de retraites, les pompiers et des personnes ayant un handicap physique grâce à un équipement spécial. 105 nageurs fréquentent le bassin.

Par contre, la pratique de l'aquagym, de l'aquabike est en chute spectaculaire du fait de la démission de Delphine. Cette saison 155 personnes ont pu s'inscrire. Des personnes sont en liste d'attente dans l'espoir qu'un maître nageur soit embauché dans les meilleurs délais.